



China exhorta a Japón a dejar de desafiar líneas rojas internacionales con sus ambiciones nucleares

Description

(Beijing) China exhortó a Japón a dejar de poner a prueba las líneas rojas de la justicia internacional con sus ambiciones nucleares, declaró hoy viernes el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de China, Guo Jiakun.

Las declaraciones de Guo se produjeron luego de que un alto funcionario japonés afirmara que Japón debería poseer armas nucleares.

"China sigue con estrecha atención el reporte. Si eso es verdad, será un asunto grave que expone los peligrosos intentos de algunas personas en Japón para quebrantar el derecho internacional y poseer armas nucleares", mencionó.

Guo dijo que China y el resto de la comunidad internacional deben mantenerse en máxima alerta y expresar su grave preocupación.

Añadió que, desde hace algún tiempo, China ha sido testigo de declaraciones y acciones erróneas de la parte japonesa en aspectos militares y de seguridad, que ha reformado sus políticas de seguridad y defensa, ha eliminado la prohibición del ejercicio del derecho a la autodefensa colectiva y ha intentado volver a adquirir armas nucleares de sus aliados mediante el fortalecimiento de la cooperación en materia de "disuasión ampliada", la búsqueda del "intercambio nuclear", y revisando los tres principios antinucleares y otros medios.

Los recientes rumores provenientes del lado japonés sobre las armas nucleares reflejan la creciente ambición de las fuerzas conservadoras de derecha en ese país de revivir el militarismo, liberarse del orden internacional y acelerar su "remilitarización", indicó Guo durante una rueda de prensa regular.

Señaló que, al intentar presentarse a sí mismo como defensor de un mundo libre de armas nucleares, Japón ha afirmado en su propia narrativa ser la "víctima" de armas nucleares en la Segunda Guerra Mundial.

Sin embargo, en los hechos, la parte japonesa nunca ha reflexionado completamente sobre las guerras de agresión que ha librado y se ha convertido en fuente de inestabilidad que desafía el Tratado sobre la No proliferación de Armas Nucleares y socava el régimen internacional de no proliferación nuclear, añadió Guo.

"La comunidad internacional debe ver con claridad la hipócrita postura de Japón sobre la no proliferación y el desarme", dijo Guo.

Recientemente, partidos políticos, personalidades políticas y grupos y agencias civiles en Japón han pedido el compromiso del país con los tres principios antinucleares, con el objetivo de evitar que se repita la tragedia de la guerra, señaló.

Este año se cumple el 80° aniversario de la victoria en la Guerra de Resistencia del Pueblo Chino Contra la Agresión Japonesa y la Guerra Mundial Antifascista, recordó Guo.

Instó a la parte japonesa a reflexionar profundamente sobre sus crímenes históricos, a respetar el derecho internacional y la Constitución de Japón, a dejar de buscar excusas para ampliar su arsenal militar y a dejar de poner a prueba los límites y las líneas rojas de la justicia internacional en lo que respecta a la posesión de armas nucleares.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Diciembre 2025